
En Estadio San Isidro se disputó nuevo Festival de Menores de
Rugby organizado por Club Los Toros de Quillota

Una de las apuestas de la administración municipal del Alcalde de Quillota Óscar Calderón
ha sido el implementar un trabajo coordinado con las organizaciones locales, y a partir de
allí avanzar con iniciativas que vayan en directo beneficio de la comunidad, tal como
aconteció el pasado fin de semana con la realización de un nuevo Festival de Menores de
Rugby organizado por el Club Los Toros de Quillota, quienes contaron con la vital
colaboración de la Dirección de Deportes, alianza que ha permitido recuperar un nuevo
espacio para los amantes de la disciplina, además de contar con una verdadera fiesta con
pequeños de toda la región reunidos en torno a este juego.

Tal como se habían comprometido las autoridades en su momento, una vez que el Ejército
de Chile y Ministerio de Bienes Nacionales entregaron al municipio de Quillota los terrenos
de la cancha en el sector de San Isidro, el Alcalde Óscar Calderón entregó al Club de Rugby
Los Toros la posibilidad de administrar el lugar, quienes en poco tiempo han sido capaces
de mejorar el campo de juego, dejándolo en condiciones para realizar entrenamientos y
partidos, o eventos masivos como el Festival de Menores del pasado fin de semana,
instancia en que más de 150 menores llegaron para representar a cada una de sus
intenciones para vivir una experiencia enriquecedora.

Anuncio Patrocinado

En esta ocasión, la actividad contó con la participación de delegaciones del Club Costa del
Sol de Con Con, Viña Rugby Club, Old Navy Rugby Club de Valparaíso, Villa Alemana Rugby
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Club, Fénix Rugby Club, junto a los dueños de casa Club de Rugby Quillota Los Toros, cada
uno de los cuales presentó a sus equipos en categorías sub 08, sub 10, sub 12 y sub 14, cada
una de las cuales jugaron todos contra todos con sus respectivas especificaciones, sin
olvidar que el objetivo de este tipo de iniciativas es que los pequeños puedan aprender
mucho más acerca de esta disciplina, pero siempre basando todo en el juego lúdico para que
vivan así una experiencia de aprendizaje.

Cabe destacar el gran trabajo realizado hasta el momento tanto por los dirigentes, como
jugadores, simpatizantes y apoderados de la histórica institución deportiva de nuestra
ciudad, quienes desde que recibieron las llaves del lugar, se han comprometido en
conseguir recuperar el espacio, dejándolo en condiciones mínimas para jugar allí sus
partidos oficiales por las diferentes competencias donde están participando, además de
potenciar su proceso de preparación para los próximos desafíos, en una demostración más
que cuando se cumple la palabra y trabaja de la mano entre lo público y privado, en el corto
plazo se pueden conseguir grandes objetivos para la comuna.

 

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

